

# 自律こそ和

初代会長/故 平澤 善四郎 筆



イマジン ロータリー

2022～2023  
RIテーマ

イマジンロータリー

本年度クラブテーマ

「以和為貴」 和を以て貴しとなす

創立: 1991年7月13日

会長/湊 修

幹事/熊谷 健司

会報広報委員長/熊谷 健司

■例会日/毎週金曜日12時30分 ■例会場/ホテルメトロポリタン秋田 ■事務局/秋田市中通7丁目2番1号 ホテルメトロポリタン秋田内

第1436回〈今年度第26回〉例会 2023年4月7日(金)

## 【会長の時間】

会長 湊 修



こんにちは。

本日も例会に参加いただきありがとうございます。

岡村様、おいで頂きありがとうございます。

大変興味深いお話しありがとうございます。

ロータリークラブと芸術、文化とのつながりを調べてみると、福井県の鯖江ロータリークラブでは2021年7月から、新型コロナウイルス感染拡大の影響で活動自粛を余儀なくされている文化芸術関係者の発表の場を提供する活動を実施しています。

これは鯖江RCの例会内で毎月一回、演奏会などのステージを設定し一年間を通して文化芸術活動を支援するもので文化芸術の振興の一助となればと、

30分間の発表の場を設けアーティストらを応援しているとのこと。

ピアノ・フルートなどの演奏や声楽、三味線、アイリッシュ・ハープ、箏、そして、写真家のご講演等を行っています。

兵庫県の西宮ロータリークラブでは、2012年から毎年ドリームコンチェルトという若手アーティストとオーケストラが共演するコンサートに特別協賛として行っています。西宮ロータリークラブでは、青少年や若者の健全な育成や活躍を支援する青少年奉仕活動をクラブの重要な使命の一つとしており、その活動の一環として飛躍する若手演奏家の支援を通じ、地域における芸術、文化の発展に寄与していきたいとしています。

危機的な状況に陥った時、芸術、文化的なものはおろそかにされがちです。しかしながら、生きる中で心に潤いを与えてくれるのはそういったものであるのも事実です。

活動している人を直接支援することも大切ですが、長い目で見れば芸術を楽しむことを多くの人に知ってもらい、小さいときから触れてもらうといったことも必要だろうと感じました。

会長の時間は以上です。

本日もありがとうございました。

## 【幹事報告】

## 通 信

\* ガバナー事務所

- ・トルコ シリア大地震 緊急支援金へのお礼状
- ・4月のロータリーレート < 1ドル=133円>

## お知らせ

\* お花見例会のご案内中

開催日時 4月21日(金) 18:30～

会 場 津ねや

## 【出席報告】

例会日	会員数	出席数	欠席数	出席率	メークアップ
4月7日	39名	26名	13名	66.67%	5名
3月31日	39名	29名	10名	74.35%	0名
3月10日	40名	29名	11名	72.50%	0名

## 【職業奉仕委員会の時間】

ゲストスピーチ:劇団わらび座  
役者 岡村 雄三 様

テーマ:「私の役者人生」



### 【新会員入会式】

松村さん  
よろしくお願ひします

氏名:松村 祐介  
会社名:サントリー株式会社秋田支店  
役職:北東北支社長 兼 秋田支店長  
推薦者:白畑保 会員



## 4月のお祝い

- 会員誕生祝● 27日 佐々木 徹 会員
- 夫人誕生祝● 13日 赤井 保廣 御夫人
- 結婚記念日● 7日 千葉 利則 御夫婦 48年 21日 神田 徳行 御夫婦 40年 ルビー婚式  
29日 中村 瑞樹 御夫婦 31年 29日 成田 佑樹 御夫婦 17年

## ニコニコNEWS

### 藤村 ゆき 会員

先日「ナニコレ珍百景」撮影にて男鹿でガイドをしてきました。4月末にTVをごらんください。実はその時すでに足の小ゆびを骨折していたのですが、気が付いていない私が映っています。ニコニコです！(全治1.5ヶ月)(1口)

### 土田 鐘子 会員

先日スピーチをしていただいた八代さん引きいる「にこっと秋田」さん、4月3日に無事オープンとなりました。今後、ロータリーでもご支援出来ることがあればいいなと考えています。何はともあれ、ホッとしました。(1口)

### 中村 瑞樹 会員

4/2(日)田沢湖RC30thに行ってきた。田沢湖スキー場のレストランでやったのですが、秋田のマッターホルンこまがたけをバックに最後は打ち上げ花火でしめましたが、皆さんとっても喜んでました。終了後は、田口市長とスキー場の草薙社長をどんぐり荘につれていき、部屋飲みで、ペロペロでしたのでニコニコします。(1口)  
本日はわらび座の岡村さん、ようこそ&ありがとうございました。またサントリーの松村新支店長さん、ようこそ中央RCへご入会おめでとうございます。温泉同好会では、たぶん7月におさそい申上げますので、ぜひ行きましょう！楽しいロータリーライフを満きつして下さい！(1口)

5月20日 大館中央RC30th、ぜひ大ぜいで参加しましょう！今から楽しみでーす。(1口)

### 辻 匡人 会員

今日のご遠路来て頂きご講演ありがとうございました。わらび座さんには様々ご縁がありましたので(3口)

### 井上 浩司 会員

読売新聞秋田支局様より6/27(火)にこまちスタジアムで開催される巨人vsヤクルト戦のチケット購入のお誘いがありました。ネット裏のSS席が7,000円、ベンチ上が6,500円で、いずれもオレンジのユニフォーム付です。外野に近い内野席Aが3,500円で、オレンジのタオルが付きます。ご希望がありましたら、4/10(月)までに井上までお知らせください。(1口)

### 林 真司 会員

秋田中央ロータリークラブの皆様

ごきげんよう、大変ご無沙汰しております。サントリーの林です。今回、外部からではありますが、ぜひニコニコニュースに投稿したく、メールさせていただきました。

今日、新しくサントリー株式会社 of 北東北支社長 兼 秋田支店長の松村が皆様にご挨拶させていただいていることと思います。今後ともどうぞよろしく願いいたします。

2年前まで私も秋田中央ロータリークラブの一員として参加させていただいたことは、良い思い出です。昨年、仙台支店長として、宮城県・岩手県・山形県の3県の担当として転勤いたしました。が、本年4月より南東北支店長を拝命し、宮城県・山形県・福島県の南東北3県の担当と役割が変わりました。岩手県と福島県の引継をしながら、東北地方の広さを実感するとともに、秋田県の食事の美味しさ、べっぴんさんの多さを再度認識させられました。

これから松村が秋田にべったり来るかどうかは皆様の支援いかんによるものだと思います。皆様のこれからも変わらぬご支援にニコニコさせてください。

もうひとつニコニコさせてください。この4月4日にサントリーから新製品のビール「サントリー生ビール」缶が発売となりました。すでに皆様もお飲みになったことと存じます。が、まだ飲まれていない方・またもっと飲みたい！と思われた方のため、明日4月8日(土曜日)の11時から17時まで「いとく新国道店」の店頭で、私が「サントリー生ビール」缶の店頭販売をさせていただくこととなりました。

南東北の担当が秋田のスーパーの店頭で販売するには理由があります。そう、皆様が買いに来ていただくことを期待しているからです。要らないよと思われても結構です。私に逢いに来ていただけないでしょうか？ひとりで秋田のスーパーの店頭で5時間も居るのは寂しくて仕方ありません。週末のお忙しい時間、決してご購入いただかなくても結構です。でもちょっとだけお付き合いいただけると、私が次回も秋田に来れる確率が上がります。

もう一度、ご報告です。明日、11時から17時まで「いとく新国道店」で「サントリー生ビール」缶の店頭販売をおこなっております。どうぞよろしく願いいたします。

皆様の「サントリー生ビール」缶ご購入のご厚意に対して、ニコニコしたいと思います。(5口)

### 4月7日 例会メニュー

越冬人参のスープ、サーモンとキノコのパイ包み  
鮫鱈の煮込みトマト風味、レモン・ムースとイチゴのシャーベット